

## Mietvertrag mit Bank verlängert

**Tann.** Kurz wurde in der jüngsten Marktratssitzung noch über das leerstehende VR-Bank-Gebäude in Walburgskirchen diskutiert. Da die Marktgemeinde den Mietvertrag mit der Bank erst kürzlich verlängert hat, bleibt vorerst alles, wie es ist. Im Eingangsbereich befindet sich noch ein Automat, die weiteren Räume sind ungenutzt und nicht zugänglich. Ein späterer Umbau zu einer Wohnung wurde als nicht sinnvoll gesehen. Man könne dort ein Büro oder Gruppenräume für Vereine einrichten, hieß es. – frä